

2018/7/1 ~7/7 相場見通し

品目		
鉢 花	鉢花	6月中の梅雨明けになり全体的に厳しかった。夏物も弱含みであった。 7月6、7、8日は朝顔市、9、10日はほおずき市。 関連商品の引き合いは強くなるだろう。
	苗物	週頭は単価が出ていたが週末にかけて単価が落ちて行った。 先週まで売れてたマリー、ニチニチソウが売れなくなり、特にジニア、ペゴニアセンパが売れていない。来週は天気がいいので単価を上げていきたい。
観 葉	大鉢・中鉢	沖縄は全体的に少なくなってきた。物も少ない。 竹・笹などの尺鉢は出荷は終盤戦。
	小鉢	グズマニア・アンズリュウムなどのギフト物は他の商品に比べ多少なりとも動いている。
	ポット	月初めということもあり全体的に動きは良くなると思われるヘデラなどは安いが長いところは少しは動く。 多肉・サボテンの単価は内容次第で維持出来ている。
洋 蘭	コチョウラン	大輪系は株主総会需要のおかげでようやく相場が回復してきた。 ミディー系はお中元の動きが鈍いせいか、相場はもうひとつあがってこない。
	その他	グラマトは問い合わせは増えてきたが、相場はまだ回復してこない。 デンファレもグラマト同様、問い合わせは増えてきたが、せりは安い。
	総括	コチョウランの大輪以外はもうひとつあがってこなかった。来週から7月に入るので、お中元がらみの動きに期待したい。

販売状況コメント

7月に入って、夏の風物詩「朝顔市」・「ほおずき市」が開催されます。市場は全体的に入荷量も落ち着いてきています。花苗は日々草・ペチュニア・マリーゴールド・サルビア等が中心で堅調な動きになると思われますが軟弱な商品はなと思います。花鉢はハイビスカス・実付き物の需要が期待されます。

観葉植物はお中元商材のアンズリュウム・グズマニア等の花付き観葉の動きが良いと予想されます。必要商品に関しては必ず注文をお願いします。洋ランは月末より動きは安定すると思われます。

大輪、ミディー系は順調な入荷が予想されます。グラマトフィラムは軟調な動きになると思います。

(株)フラワーオークションジャパン